



Por personal del SAMU

## Profesionales del INACH fueron capacitados en primeros auxilios



En el marco de la LXI Expedición Científica Antártica (ECA 61) que llevará a cabo el Instituto Antártico Chileno (INACH), profesionales de este servicio fueron capacitados por el Sistema de Atención Móvil de Urgencia (SAMU) dependiente del Servicio de Salud Magallanes, recibiendo durante dos días conocimientos en temáticas tales como: tratamiento de traumas, evaluación de la escena, reanimación cardiopulmonar, uso de un desfibrilador automático, tratamiento de heridas, enfermedad por descompresión e inmovilización con férulas.

El subdirector técnico del INACH, Andrés López, informó que “estos

cursos resultan de suma relevancia para la preparación de la Expedición Científica Antártica que comenzará en los próximos días. Estos conocimientos entregados por personal altamente capacitado nos permiten enfrentar los desafíos logísticos y climáticos de una mejor manera.”

“Es un excelente curso como conocimiento general, muy completo y, sin duda, es de mucha ayuda antes de partir al Continente Blanco”, añade Réne Quinán. Asimismo, Constanza Mendoza apuntó que “lo más interesante de esta capacitación del SAMU fue que las actividades prácticas fueron muy atingentes

con situaciones que pueden ocurrir al trabajar en terreno.”

El INACH es un organismo técnico del Ministerio de Relaciones Exteriores con plena autonomía en todo lo relacionado con asuntos antárticos de carácter científico, tecnológico y de difusión. El INACH cumple con la Política Antártica Nacional incentivando el desarrollo de la investigación de excelencia, participando efectivamente en el Sistema del Tratado Antártico y foros relacionados, fortaleciendo a Magallanes como puerta de entrada al Continente Blanco y realizando acciones de divulgación del conocimiento antártico en la ciudadanía.